
Castilenti. FIERA DELLA NEORURALITA’
 FIERA DELLA NEORURALITA’…IN CAMMINO  17- 18 GIUGNO 2017 
 presso  Ex Convento – Santa Maria di Monte Uliveto ,  CASTILENTI (Te).
IL MERCARTE, MERCATO CONTADINO E ARTIGIANO –  MUSICA SPETTACOLI
E LABORATORI AD ANIMARE LA FESTA –  ESPERIENZE – GIOCHI – PRATICHE
PER GRANDI E PICCOLI –  SEMI DI CONOSCENZA: LE TRE TAVOLE ROTONDE
  
PROGRAMMA
17 GIUGNO
Ore 15.00: Apertura al pubblico.
Per chi viene prima possibilità di pranzare con prodotti genuini a prezzi di cortesia.
Pranzi e cene assicurati con le stesse modalità entrambi i gg.
Ore  15.30:  preparazione  della  base  per  il  forno  in  terra  cruda  +
laboratorio di  argilla per bambini  (riproduzione di  manufatti  rinvenuti
nella necropoli di Atri)
Ore 16.30: passeggiata per la raccolta di erbe e fiori.
A seguire preparazione dell’acqua di S. Giovanni
Ore 17.00: Semi di Cambiamento (prima tavola rotonda)
Ore 18.45: il teatro comico di Vera Vù (spettacolo)
* Musica e danze…sempre!
** Seminario Asilo nel Bosco
Spazio lettura bimbi – Ass. Fabula
Mercato dei piccoli (bancarelle dei bambini con manufatti autoprodotti)
18 GIUGNO.
Ore 10.00: Rito dell’acqua di S. Giovanni
Ore 10.30: Semi e Custodi (seconda tavola rotonda)
Ore 10.30: esperienze di yoga per adulti e bambini
Dalle ore 11.00: le voci itineranti del Trio Incanto
Dalle ore 11.00: laboratorio-performance di costruzione del forno pirolitico in terra
cruda
Ore 15.00: Primi Semi (terza tavola rotonda)
Ore 15.00: Spazio bimbi (giochi-letture-manualita’)
Ore 17.30: Il Viaggio di “Lana”. Performance – dimostrazione sulla filiera della lana
* Musica e danze…sempre!
** Seminario Asilo nel Bosco
Spazio letture bimbi – Ass. Fabula
Mercato dei piccoli (bancarelle dei bambini con manufatti autoprodotti)
Programma  in
divenire:  https://www.facebook.com/events/1897984733797518  
Evento ad impatto ambientale zero.
“Bagaglio” consigliato: strumenti per far festa e gavetta per mangiare evitando
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spreco e consumo.
Promotori: Movimento NeoRurale.
PER CONTATTI E INFORMAZIONI: 3203007954 (Laura).
NON MANCATE!

Cordialità,
La Segreteria

Nazareno Monticelli l’abruzzese, nato in provincia di Pescara, che,
amico  di  Gabriele  D’annunzio,  dagli  Stati  Uniti  finanziò  l’Impresa
di  Fiume.

Associazione Culturale “AMBASCIATORI DELLA FAME”

Pescara, 9 giugno 2017

Nazareno Monticelli l’abruzzese, nato in provincia di Pescara, che, amico di Gabriele D’annunzio, dagli Stati
Uniti  finanziò  l’Impresa  di  Fiume.  Fu  imprenditore  di  successo  e  generoso  filantropo.  In  occasione  del
tragico  “Terremoto di  Avezzano” inviò  munifiche elargizioni  di  denari  e  viveri  alle  popolazioni  colpite  dal
sisma. Il suo “Ferro-China Monticelli fu per anni tra i liquori più bevuti degli Stati Uniti.

STORIA DELLA EMIGRAZIONE ABRUZZESE …

Nazareno Monticelli negli atti reperiti negli Stati Uniti risulta nato a Pianella il 7 aprile del 1871. In realtà fu
iscritto nel registro delle nascite del comune di Penne. Infatti la mattina dell’8 aprile del 1871 nel Comune
di  Penne si  presentò,  con in  braccio  un piccolo  bambino,  la  levatrice  dei  “proietti”  (soprattutto  nel
meridione questo termine sta per “trovatello”) Concetta Mariani. Questa dichiarò che alle ore cinque, di
quello stesso giorno, il bambino era stato abbandonato, avvolto in un panno “recante un biglietto avvolto
nel petto … su cui era scritto Nazareno”, nella “ruota” di quel comune. Il bambino risultò “dell’apparente
età di un giorno”. Successivamente Nazareno fu adottato da Vincenzo e Maria Michela D’intino di Pianella.
Diverrà per sempre Nazareno Monticelli. Il 21 ottobre del 1897 sposò Giulia Di Luzio, di Ruggiero e Irene di
Crescenzo, di Pianella. Al momento del matrimonio Nazareno dichiarò di essere “orefice”. Servì per cinque
anni l’Arma dei Carabinieri. Poi la decisione di emigrare. Arrivo ad “Ellis Island” nel 1901 e nel 1907
divenne cittadino degli Stati Uniti. Inizialmente trovò lavoro a Paterson nel New Jersey. Poi stabilì la sua
residenza  a  Philadelphia  in  Pennsylvania.  Uomo  dalle  mille  risorse,  instancabile  e  con  una  grande
propensione  negli  affari  decise  di  dedicarsi  alla  importazione  e  alla  produzione  di  una  innumerevole
quantità di prodotti (liquori, medicinali, profumi, saponi, ciprie ecc..). In poco tempo seppe costruire un
impero economico e commerciale. Un giornalista scrivendo di lui così lo descrisse: ” Nazareno Monticelli è
l’importatore e il negoziante all’ingrosso tra primi nel commercio degli interi Stati Uniti”. Fondò la “Cav.
Nazareno Monticelli” e in poco tempo aprì negozi e fabbriche per produrre i suoi richiestissimi prodotti. Il
suo prodotto di maggior successo fu, senza alcun dubbio, il suo “Ferro-China Monticelli”. Esportò i suoi
prodotti  anche  in  Canada  e  Messico.  Divenne  ogni  giorno  più  influente  nella  comunità  occupando  ruoli
sempre più strategici. Mantenne sempre stetti rapporti con il suo Abruzzo. Nel 1915, in occasione del
tremendo terremoto di  Avezzano,  promosse una straordinaria campagna di  raccolta fondi.  Altrettanta
generosa attenzione l’ebbe per il “Terremoto del Mugello” del 1919. Conobbe Gabriele D’Annunzio e ne
divenne estimatore ed amico e per questo sostenne in maniera assai generosa l’Impresa di Fiume. Insomma
tanto abile  negli  affari  quanto prezioso “filantropo”.  Gli  fu  sempre accanto,  devota ed attiva,  sua moglie
Giulia.

Geremia Mancini – Presidente onorario “Ambasciatori della fame”
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Foto 1: Nazareno Monticelli; Foto 2: un catalogo della ditta “Cav. Nazareno Monticelli; una rara etichetta
del suo “Ferro-China Monticelli”.

Megalò 2: il TAR deciderà dopo l’estate
La Sile rinuncia in Tribunale alla richiesta di sospensiva che aveva presentato

 

L’avv. del WWF: “Non è una sorpresa, quella che conta è la decisione sul merito”

Si è tenuta questa mattina la prevista udienza davanti al TAR in relazione alla richiesta di sospensiva avanzata da ‘Sile
Costruzioni S.r.l. a socio unico’ di Barzana (BG), la ditta attualmente titolare del progetto noto come “Megalò 2”. Il WWF era
presente in  aula  con l’avv.  Francesco Paolo Febbo,  al  quale si  sono rivolti  anche organizzazioni  di  categoria  e  altre
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associazioni  a  dimostrazione  di  una  opposizione  corale  alla  nuova  cementificazione  a  ridosso  del  fiume.  La  Sile  chiedeva
l’annullamento, e in via prioritaria la sospensione, del giudizio del Comitato Regionale di Valutazione di Impatto Ambientale
che ha nei fatti “bocciato” il progetto di nuove costruzioni. Ebbene nell’udienza di oggi i legali della ditta bergamasca hanno
rinunciato alla decisione sulla sospensiva chiedendone l’abbinamento al merito: il Tribunale amministrativo deciderà sulla
questione direttamente nell’udienza nella quale esaminerà la sostanza del provvedimento, a nuovo ruolo, cioè sicuramente
dopo l’estate.

“La rinuncia alla decisione sulla sospensiva – commenta l’avv. Febbo – non ci ha sorpreso. Quella che conterà è la decisione
sul merito, per la quale il WWF ha espresso chiaramente la propria posizione nell’ intervento “ad opponendum” rispetto al
ricorso proposto. Siamo convinti, sul piano legale, della validità delle motivazioni con le quali il Comitato VIA della Regione
Abruzzo ha espresso il suo giudizio. Ma ancor più siamo convinti, sul piano generale, della assurdità di aver costruito a
ridosso del fiume e di voler insistere nel farlo nonostante appaia palese, da mille segnali, come si tratti di una scelta illogica
e pericolosa per l’ambiente e per la sicurezza dei cittadini”.

 

 

—

WWF Chieti Pescara

A Roseto domenica il 15esimo raduno di Fiat 500 e auto storiche
L’iniziativa, organizzata dal Cast e dal Club Amatori 500, celebrerà i 60 anni della
mitica utilitaria
Il CAST – Club Automoto storiche Teramo, in collaborazione con il Club Amatori 500
Roseto, nutrito gruppo di proprietari della mitica utilitaria torinese, organizza il
“15° Raduno Fiat 500 e auto storiche”, in programma domenica 11 giugno 2017 a
Roseto degli Abruzzi con un tour che toccherà mare e colline. La manifestazione dà
anche vita ad un gemellaggio ad un vero e proprio gemellaggio tra i due club: il
primo, federato Asi, di auto e moto storiche, e il secondo, dedicato alla vettura che
nei decenni è diventata un’icona del Belpaese.
“La Fiat 500 è stata la prima auto che ha dato vita alla mobilità popolare, fornendo
la possibilità  a tutti  di  acquistare una vettura con cui  spostarsi”,  ha spiegato
Carmine Cellinese, presidente del CAST, “Quest’auto, che a noi Italiani sembra
ancora un mezzo comune, all’estero è già considerata un cult, tanto che molti
olandesi,  francesi  e  tedeschi  da qualche tempo giungono in  Italia  proprio  per
comprare la nota utilitaria, che quest’anno compie 60 anni”.
La giornata si aprirà alle 8:30 con l’iscrizione e l’esposizione dei veicoli in piazza
Olimpia, vicino al Palazzetto dello Sport. La partenza per il giro turistico, che da
Roseto toccherà Pineto, Atri e, infine, Morro d’Oro, è programmata per le 10:30. A
metà mattinata è prevista una sosta con rinfresco in piazza Duomo nella città
atriana. Alle 13:30 il tour terminerà con il pranzo alla Country House “San Pietro” di
Morro D’Oro, nel quale ci saranno musica dal vivo e balli di gruppo. La giornata si
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chiuderà alle 17:00 con la premiazione dei partecipanti.

Abruzzo Mtb Cup, appuntamento con la Granfondo Campo di Giove
 

 

In casa Bike Shock Team si lavora senza sosta per infiocchettare la seconda edizione della Granfondo Campo di Giove che si
conferma il più importante appuntamento di ciclismo fuoristrada nell’ambito dell’Abruzzo Mtb Cup che fa ritorno a Campo di
Giove, tradizionale meta turistica abruzzese, situata nella parte occidentale del Parco Nazionale della Majella.

 

Domenica 11 giugno si gareggia sulla distanza di 46 chilometri con 1400 metri di dislivello interamente in strade sterrate e
single track con alcuni attraversamenti stradali e pochi tratti in asfalto all’interno del Parco della Majella. La salita più lunga è
la macchia di Secina della lunghezza di 8 chilometri.

 

Per tutti i partecipanti il ritrovo è fissato alle 7:30 presso Palazzo Nanni a Campo di Giove in Piazza Duval e la partenza alle
9:30 con iscrizione alla quota di 30 euro più il chip cronometraggio nella sola giornata di domenica direttamente sul posto.
Sono previsti premi per i primi 5 di ogni categoria, oltre al pacco gara, ai parcheggi, alle docce e al pasta party per tutti i
partecipanti.

 

DÌ  “NO”  A  VIOLENZA E  CRUDELTÀ:  LA  CAMPAGNA SMS ANTI-
RANDAGISMO  DELLA  LEGA  ITALIANA  PER  LA  DIFESA  DEGLI
ANIMALI  E  DELL’AMBIENTE
 

Il fenomeno del randagismo non soltanto causa di per sé indicibili sofferenze a decine di migliaia di animali d’affezione, che
dovrebbero vivere in famiglia e non per strada, ma spesso è la premessa per orribili violenze. L’animale randagio è davvero
l’ultimo  degli  ultimi,  la  sua  debolezza  è  il  semaforo  verde  per  la  crudeltà  umana:  quanti  animali,  nei  432  casi  di
maltrattamento e animalicidio segnalati l’anno scorso dalla stampa, erano randagi come Angelo, vittima dei torturatori di
Sangineto?

Anche  per  questa  ragione,  spesso  trascurata,  il  randagismo  va  classificato  come  una  vera  piaga  morale,  alimentata  da
abbandoni e riproduzione incontrollata, che, in maggiore o minori misura, colpisce tutto il Paese. Per contrastarlo, con effetti
concreti, è importante aderire alla campagna solidale “SMS-SalvaMi Subito”, lanciata dall’on. Michela Vittoria Brambilla,
presidente  della  Lega  Italiana  per  la  Difesa  degli  Animali  e  dell’Ambiente.  Basta  un  piccolo  gesto:  fino  al  26  giugno  si
potranno donare 2 euro con ciascun sms inviato da cellulare al numero 45523 oppure 2 o 5 euro chiamando da rete fissa. Il
ricavato della campagna di solidarietà sarà destinato alla battaglia contro l’abbandono e il randagismo, al soccorso, alla
cura,  al  ricovero  e  alla  sterilizzazione  degli  animali  vaganti  e  in  difficoltà,  anche  attraverso  il  sostegno  diretto  alle
organizzazioni  animaliste  che  operano  nei  contesti  più  difficili,  nonché  sarà  impiegata  per  promuovere,  a  tutti  i  livelli,  un
cambiamento culturale, che consenta di superare definitivamente, nel nostro Paese, l’emergenza randagismo. Perché anche
agli ultimi tra gli ultimi siano risparmiati fame, sete e sevizie.
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É  p o s s i b i l e  s c a r i c a r e  l o  s p o t  t e l e v i s i v o  d e l l a  c a m p a g n a  a l
link: https://www.dropbox.com/s/xddj9w4mnj272ye/Leidaa-SMS-Solidale-maggio2017.mov.zip?dl=0  o prenderne visione sul
canale YouTube dell’associazione https://www.youtube.com/watch?v=RDrrpMuxbdM.

A  suppo r to  de l l a  campagna  è  s ta to  r ea l i z za to  anche  uno  spo t  r ad io fon i co ,  s ca r i cab i l e  a l
l ink  https: / /www.dropbox.com/s/mf9qjz5geequsyo/Leidaa-RADIO-SMS-Sol idale2017.mp3.z ip?dl=0

CONFERENZA STAMPA “MESSICO E NUVOLE”: la vicenda SOGET
fra “situazioni di contrabbando” ed altre storie.

Invito a partecipare alla Conferenza Stampa che si terrà presso la Sede Regionale di Via Passolanciano n.75, Sala Riunioni –
5° piano, lunedì 12 giugno, alle ore 10:30.

Nella citata occasione sarà disponibile una apposita cartella stampa contenente copie di atti e documentazione varia.

Cordialmente.

Mario Mazzocca

Sottosegretario alla Presidenza della Giunta Regionale d’Abruzzo

Roseto.  CASA  CIVICA  SUL  CONSIGLIO  COMUNALE  BILANCIO
CONSUNTIVO 2016: ZERO TRASPARENZA E DISAVANZO VARIABILE
Roseto degli Abruzzi, 11 giugno 2017 – Secondo il Sindaco Di Girolamo l’aumento
di tasse e tariffe è dovuto al disavanzo lasciato dalla precedente Amministrazione.
Ma  viene  smentito,  durante  lo  stesso  consiglio  comunale  dell’8  giugno,
dall’Assessore al Bilancio Frattari che dice che gli aumenti non si sono basati sul
consuntivo 2015.  Rimangono le difficoltà per i  cittadini,  soprattutto per chi  ha un
reddito basso.
“Buco di circa 3.000.000€ , di 7.000.000€ o un disavanzo di 1.950.000€ ? Tra buchi
inesistenti e possibili disavanzi l’amministrazione Di Girolamo-Ginoble mostra di
essere l’amministrazione dello scaricabarile, poco chiara nei confronti dei cittadini,
che andranno comunque ad avere corposi  aumenti  del  +40% sulla  TARI  e fino al
+56% sui buoni pasto per le scuole, chiedendo anche il pagamento retroattivo fino
ad aprile” dichiara il Consigliere Angelo Marcone.
Ed è la mancanza di  chiarezza e trasparenza che viene sottolineata da Mario
Nugnes,  capogruppo di  Abruzzo Civico:  “Anch’io,  come consigliere,  ho difficoltà  a
capire, figuriamoci i cittadini. A me questo modo di fare non piace. Si riesce a dare
due pareri diametralmente opposti sullo stesso documento. Nel corso di un anno
non c’è stata la volontà da parte della maggioranza di creare una commissione per
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discutere un tema così importante come il bilancio. Senza parlare delle criticità
rilevate dai revisori dei conti, come ad esempio la strutturale inadeguatezza del
sistema informativo”.

Giulianova. Nasce l’Associazione Culturale “Iside” per promuovere
la conoscenza della cultura Olistica.
Giulianova. Domenica 18 giugno 2017, alle ore 16:00, presso la sala conferenze dell’Hotel Cristallo a Giulianova, si terrà il
primo incontro di presentazione dell’associazione culturale “Iside”. Questa associazione si prefigge lo scopo di promuovere
la conoscenza della cultura olistica nella sua interezza e nei suoi diversi campi di azione. Durante l’Open Day interverrà il
coach  professionista, ipnologo, ricercatore e preparatore mentale, Jimmi Fascina, il quale mostrerà come attraverso l’uso
consapevole dell’energia si possa riscoprire la guarigione.

Ingresso gratuito.
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Montorio al Vomano. Protesta dei commercianti
Cristo  SI  E’  FERMATO  AD  EBOLI:  LA  VETRINA  DEL  PARCO  A  PIAZZA  DELLA
VERDURA.

CORSO  VALENTINI,CUORE  DEL  CENTRO  STORICO,   SI  E’  SPOPOLATO  DELLE
ATTIVITA’ PRESENTI, A CAUSA DEL TERREMOTO E DELLA CRISI ECONOMICA  I 
POCHI COMMERCIANTI ED ARTIGIANI  RIMASTI CON  NON POCHI SACRIFICI, HANNO
ONORATO,  COME SEMPRE ,  LA  MANIFESTAZIONE ADDOBBANDO GLI  INGRESSI
DELLE  ATTIVITA’   E   TENENDOLEAPERTE  PUR  SENZA  PRETESE  DI  RISCONTRI
COMMERCIALI.
GLI  ORGANIZZATORI  HANNO  BEN  PENSATO  DI  ISOLARE   QUESTA  ZONA  DEL
CENTRO  STORICO  DALLA  MANIFESTAZIONE  IN   PIAZZA  ORSINI  CON  UNA
INTERRUZIONE  FISICA E VISIVA   GARANTITA DAGLI OBLO DEL SOCCORSO ALPINO,
GIA’ CHIUSI ALLE 20,30 .
LE  STESSE  AUTORITA’,  LA  STAMPA,  NEL  CORSO  DELL’INAGURAZIONE  HANNO
CHIUSO IL PERCORSO IN QUELLO STAND.
NULLA  IN  CONTRARIO  CONTRO  L’OPERA  MERITORIA  DEL  SOCCORSO  ALPINO
SPELEOLOGICO.
LO  SFORZO DI  CHI  RESISTE  A  DARE  DECORO AL  CENTRO STORICO ANDAVA
TENUTO CONTO.
POCHI GLI SCATTI ALLEGATI AL COMUNICATO PER MOSTRARE UN’ALTRA VETRINA
DEL PARCO NON SEGNALATA.
f.to I COMMERCIANTI CHE RESISTONO
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